

„In heiliger Einfalt bestätigt die NDR-Rundfunkrätin Jessica Kordouni von den Grünen, dass die „Verschwörungstheoretiker“ recht haben. Was die Bündnisgrüne leistete, wäre zum herzhaften Lachen – wenn es nicht so traurig wäre. Aufgedeckt hat den Skandal [der unerträgliche „X“-Account „OERRBlog„](#).“

„Die Frau mit den türkis gefärbten Haaren, die im Fraktionsvorstand der Kieler Grünen sitzt, [schrieb zuerst auf „X“](#): „Tausende gehen gegen Rechts auf die Straße und die Tagesthemen eröffnen mit einem Monarchen. Ich habe eben Fragen dazu für den morgigen NDR Programmausschuss eingereicht. Vor allem auch, warum es ein deutliches Ungleichgewicht zwischen antifaschistischen Demonstrationen und den Bauernprotesten gibt.“

Reitschuster: „Die Grüne brüstet sich ganz schamlos damit, dass sie die Tagesschau-Berichterstattung im Hinblick auf die Bauernproteste und die „Demos gegen Rechts“ beeinflusst hat und entsprechend mit dem Chef der Tagesschau sprach. Früher wäre so ein Verhalten ein Skandal gewesen, den Journalisten hätten aufdecken müssen.“

<https://reitschuster.de/post/realsatire-wie-eine-gruene-dummdreist-die-ard-entlarvt/>



Werbung

André D. Thess

Sieben Energiewende- märchen?

Eine
Vorlesungsreihe
für Unzufriedene



SACHBUCH

 Springer